

Una socialista y tres DC ganaron primarias convencionales en la provincia de Quillota

Hoy se realizaron las primarias convencionales en diversas comunas de la región. Continúa el conteo de votos, sin embargo ya se habría dado por ganadores a Filomena Navia en La Cruz, Eduardo Martínez en La Calera, Ricardo Aliaga en Nogales y Mauricio Ávila en Quillota.

Con una participación ciudadana que dejó conformes a todos los partidos participantes, tres abanderados de la Democracia Cristiana (DC) se alzaron como vencedores, Mauricio Ávila en Quillota, Eduardo Martínez en La Calera y Ricardo Aliaga Gómez en Nogales, dejando al partido de la falange como el gran ganador de la jornada.

#### Anuncio Patrocinado

Por otra parte en La Cruz, la socialista Filomena Navia fue la ganadora por sobre el concejal Radical Rolando Arcos y el DC Cristian Leiva.

Los nombres de los cuatro vencedores estarán en la papeleta de la votación definitiva para la elección de alcaldes en abril próximo.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?